

# Korrigendum

**Betrifft: «Und anderswo ...»,  
de Torrenté A. Schweiz Med Forum.  
2016;16(47):1011.**

Am Schluss des Artikels „Dupilumab bei unzureichend eingestelltem Asthma“ hat sich ein

Fehler eingeschlichen: Dupilumab ist bei atopischer Dermatitis noch nicht zugelassen. Es befindet sich zurzeit noch in der klinischen Entwicklung. Die Sicherheit und Wirksamkeit dieser Substanz wurden noch von keiner Zulassungsbehörde vollständig beurteilt. Der

Zulassungsantrag für Dupilumab zur Behandlung erwachsener Patienten mit mittelschwerer bis schwerer atopischer Dermatitis, die für eine systemische Therapie in Frage kommen, wurde von der Europäischen Arzneimittelagentur (EMA) zur Prüfung angenommen.